
 

第１６回例会 

（通算第１５１３回） 

令和３年３月２６日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「手に手つないで」 

来訪者紹介        （波佐間 英樹 会長） 

八代ＲＣ  松 井 葵 之 君 

会長の時間        （波佐間 英樹 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。本日のご来訪者の方を紹介致

します。元熊本中央ロータリークラブのチャーター

メンバーで、現在、八代ロータリークラブの松井葵

之様です。 

先週は米山奨学生の劉萌さんの送別会を米山奨学

生カウンセラーの方々と馬場幹事と行いました。お

肉が食べたいということでステーキをご馳走し、坂

口会員が用意して頂いた花束を差し上げたのですが、

人生で初めて花束をもらったということでとても喜

んでいらっしゃっていたのが印象的でした。また来

年度も米山奨学生の受け入れがありますので、カウ

ンセラーの方々には頑張ってもらいたいと思います。 

3月は水の月間ということで、ロータリー財団から

『財団を通じて安全な水をもたらそう』と言うメー

ルが 22日に来ていました。これは『私たちは水がな

ければ生活できず、安全な水の利用が極めて重要と

なります。 私たちは、自分の健康を管理し、栄養を

とるための食事を作り、地域社会の衛生を維持する

ために安全な水を使うことができます。 しかし、 

世界には安全な水を利用できない地域社会が多くあ

り、支援を必要としている人たちに安全な水をもた

らせるよう、「世界水の日」でのご寄付をご検討いた

だけますことを願っております。』という事で寄付の

ご案内が届いていました。日本という国はこの小さ

い島国でありますが、温帯湿潤気候ということもあ

り意外と水が豊富です。特に熊本市内は阿蘇のカル

デラ地形が育む伏流水のおかげでとても美味しいミ

ネラルが豊富な水を水道水として飲むことが出来ま

す。しかしながら東京や福岡とかはダムや川の水を

殺菌消毒しての飲料水だったかと思います。思い出

してみますと幼い頃の東京湾はとても汚くヘドロで

いっぱいだったかと思います。また、四十年くらい

前の修学旅行先での旅館の水道水は飲んではだめだ

と言われていたように思います。高度成長期のツケ

が回ったように水道水も悪化していましたが、現在

の東京湾は同じくらいの面積をもつ鹿児島の錦江湾

よりも漁獲高が多いと聞いています。それは流れ込

む川の水の量に比例するらしく、山からのミネラル

が多いと海の魚も豊富になるということらしいので

す。ということはまずは山の植林などから始まり、

下水処理の問題など川の水の浄化が大切なことがわ

かります。私の幼い頃の白川の薄場橋の近くで遊ぶ

と洋服に匂いが染み付いていたのを記憶しています。

やはり浄化施設の充実がキモになっているように思

います。今ではカマツカなどの清流の魚も生息して

いるのを目撃しましたのでかなりきれいになってき

ているとは思います。しかしながら一昨日、天草に

納品に走りましたが、昔の記憶では大田尾も綺麗か

ったように思いましたが、近頃ではウィンドサーフ

ィンの方たちしか見ませんから、やはり水質や環境

は破壊されているように思います。また先日、フォ

ーラムでも意見が出ていましたように、たとえばフ

ィリピンや東南アジアの諸国で水に困っている所が

あれば、井戸製作の支援など他クラブでやっている

ような奉仕活動も考えてみても良いのではないかと

思った次第です。水の月間ということで少し考えて

みました。以上、会長の時間です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

   



出席報告         （志土地 猛 委員） 

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

3. 3.26 
 27（20） 20 0 100% 

コロナによる出席規定免除者 7名 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２１年度米山世話クラブ委嘱状  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告          （増岡 範昭 副幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更    ※赤日サイン受付ございません。 

・熊本東ＲＣ 

 ４月 ６日（火） ⇒  同 日 １９：００～ 

 於：松屋本館（花見家族例会の為） 

・熊本りんどうＲＣ  

４月 ８日（木） ⇒  同 日 １９：３０～ 

 （夜例会場所変更の為） 

 ４月１５日（木）  

⇒ ４月１８日（日） １０：００～ 

 於：お料理まじま 

（地区研修協議会及び昼食会の為） 

・熊本東南ＲＣ 

 ４月 ７日（水） ⇒  同 日 １８：３０～ 

於：熊本ホテルキャッスル 

（創立記念花見例会へ変更） 

☆例会取り止め           

・熊本東ＲＣ     ３月３０日（火） 

・熊本０５福祉ＲＣ  ４月２７日（火） 

    定款に基づき取り止め 

☆到着文書 

・【硯川ガバナーより】 

①地区大会ライブ配信ご視聴の御礼 

②地区大会メイキャップのお取り扱いについて 

・【大分城西ＲＣより】 創立３０周年記念誌の送付 

・【公財）ロータリー米山記念奨学会より】 

ハイライトよねやま Vol.252 

・【城見櫓より】 花畑御殿 城見櫓 再建ご案内 

・【熊本県環境生活部より】 

「のびのびユースネットくまもと～ 

青少年くまもと第８３号～」について 

・【公財）肥後の水とみどりの愛護基金より】 

アンケートご協力のお願い 

☆お願い 

・例会ご欠席時は、食品ロスと経費削減の為 

前日１０時までにご連絡頂きます様ご協力 

お願い致します。 

 

委員会報告 

☆奉仕プロジェクト委員会（国際奉仕）      

平田 耕一 委員長 

  

 

 

 

 

 

 



・県南豪雨災害支援金進捗状況ご報告 

スマイル報告        （長田 浩志 委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 松井 葵之 様（八代ＲＣ） 

 皆様こんにちは。元当熊本中央ＲＣの会員として

お世話になりました松井と申します。久し振りにお

邪魔させて頂き、皆々様にお会い出来感動していま

す。  

◎ 波佐間 英樹・増岡 範昭 君 

 八代ＲＣ松井様のご来訪心から歓迎致します。例

年とは違い今年は桜の開花が早いようです。熊本で

はコロナも若干減っているようですので是非とも郊

外での花見はいかがでしょうか？有志での会合を計

画致しております。 

◎ 龍  義則 君（2,000円） 

 八代ＲＣ松井様のご来訪心から歓迎致します。桜

も満開な頃となりました。花見だ！というイベント

が開けない状況で淋しい限りです。でも時々は夜の

街のパトロールは対策をしてより積極的に行動しま

しょう。 

◎ 三藤 省三・上原 大助 君 

 松井会員のご来訪心から歓迎致します。フェイス

ブックは、いつも楽しみにしてます。 

◎ 田中 弘一・福田 博之・山代 敏男 

小椋 美智男・丹後 秀庸・平田 耕一 君 

 松井様のご来訪に感謝してスマイルします。 

◎ 木村 俊彦 君 

 皆さん。私の奥さんがユーチューバーになりまし

た。（K-mamaTV）恥ずかしいけど私も出演しています。

良かったら登録してもらうと助かります。 

◎ 長田 浩志 君 

  八代ＲＣ松井様のご来訪心から歓迎致します。 

久し振りの例会出席です。 

 

 

 

 

卓話 

「ロータリーに入って」 

「八代市立博物館のご案内」 

八代ＲＣ  松 井 葵 之 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八代市立博物館展覧会 

八代城主松井家の武器と武具（4/23～6/5） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 江頭 由佳 


